



Ende September wurde die neue Digitalradiofamilie «Pop» von PURE vorgestellt. Bei der Gestaltung flossen die Wünsche von Radiohörern, die bei einer Befragung eruiert wurden, direkt mit ein. Gewünscht wurden neben guter Klangqualität eine kleine Stellfläche, einfache Bedienbarkeit, gute Lesbarkeit der Anzeige und eine flexible Stromversorgung.

Erweiterung der Produktlinie von BOSE:
«SoundTouch 20 Serie II Wi-Fi Music System»
mit raumfüllendem Klang und kabelloser Verbindung zu Internetradiosendern sowie zur persönlichen Musikbibliothek. Neu verfügbar sind jetzt ausserdem Deezer und Spotify als kompatible Musikdienste.

3
Der hochwertige Schallwandler vom deutschen Hersteller Manger wurde bereits vor 45 Jahren entwickelt. Angelehnt an die Funktion des menschlichen Innenohres, überträgt er Musik und Geräusche vollkommen natürlich. Lediglich im Tiefton wird er durch einen konventionellen, dynamischen Lautsprecher unterstützt. Die neue Gehäuseform ist in allen RAL-Farben lieferbar. KLANGWERK

4
Bei «Josiah» handelt es sich um einen batteriebetriebenen, handgefertigten Bluetooth-Lautsprecher aus Keramik mit Touch-Funktion. Durch
Berühren der rechten Aussenseite kann zum
Beispiel die Lautstärke geregelt werden. Dank
der Ausformung des Keramikgehäuses hat es
auch noch Platz für Stifte – oder eine Blume ...
ANYTHINGBY STUDIO

5
Der kabellose Multi-Channel-Lautsprecher «Model 4.3» aus Keramik stammt vom finnischen Label UNMONDAY. Der Clou: Es ist ein Bewegungssensor integriert. Beim Drehen auf eine der sechs Seiten verstellt man hierbei den Tonkanal. Gewicht: 3,8 kg.





